

2018年3月14日

第61号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース



森友疑惑徹底究明、安倍内閣の総辞職求め あらゆる行動を全国でひろげましょう！

学校法人「森友学園」の国有地取引をめぐる決裁文書が改ざんされていた事実などが、次々と明らかになってきています。国会周辺では、毎日昼夜抗議行動が繰り広げられ、マスメディアも次々と報道し、私たちの運動と国民世論が安倍政権をたしかに追い詰めています。

さらに、全国各地から安倍首相、麻生財務大臣へ抗議の声をあげ、真相究明、安倍内閣総辞職を求めるFAX行動をひろげていきましょう！（要請文一下記）

国民を愚弄し、民主主義の根幹を壊す公文書の改ざんに抗議し、 森友疑惑の徹底究明、安倍内閣の総辞職を求めます

財務省が、学校法人「森友学園」との国有地取引をめぐる決裁文書を改ざんしていた事実には、私たちは怒りをもって強く抗議します。改ざんによって、安倍昭恵氏をはじめ多くの政治家の名前が消され、「特殊性」や「特例的な内容」と説明している部分や、「森友」との価格交渉を認めたりする文言が削除されていることが明らかになりました。これらは、どれも事件の核心に関わる部分の削除であり、大問題です。いつ、だれが、どのような目的で、だれの指示で、このような改ざんを行ったのか、明らかにされなければなりません。そして、なぜ、安倍昭恵氏に関わる部分が削除されたのか、佐川氏が虚偽答弁までして守ろうとしたものは何なのか、「森友疑惑」の真相解明が求められます。そのために、安倍昭恵氏や佐川元長官の証人喚問をはじめ、国会の国政調査権を行使した徹底究明を強く求めるものです。

そもそも、今回の国会提出資料の改ざんは、公文書偽造などの罪に問われるものであることはもちろん、「国権の最高機関」である国会と、主権者である国民を愚弄するものです。このようなことがまかり通れば、民主主義の根幹が壊されてしまいます。麻生財務大臣はもちろん、安倍首相をはじめ内閣全体の責任が問われます。このような内閣に政権を担当する資格はありません。

「働き方改革関連一括法案」においても、裁量労働制を拡大しようとする意図をもって政府に都合よくデータを加工した問題が明らかになりました。また、南スーダンの「日報問題」、2015年戦争法強行採決についての国会議事録書き換え問題など、安倍内閣による文書隠し・改ざんは、今回、初めての問題ではありません。これでは、安倍内閣が提出する資料をもはや信頼することはできません。このような改ざんを繰り返す内閣に、信頼して政治をまかせることはできません。安倍内閣の一日も早い総辞職を求めます。

2018年3月 日

内閣総理大臣 安倍 晋三 殿
財務大臣 麻生 太郎 殿

団体名：
所在地：
代表者：

〈FAX 要請先〉 首相官邸 FAX 03-3581-3883
財務省 FAX 03-5251-2106
麻生太郎議員室 FAX 03-3501-7528

3000万人署名 学習 行動 交流重ねて 医労連は12万筆を超える

北海道勤医労在宅支部

駅前では署名ハガキ1350枚

2月26日、13の駅頭での早朝宣伝に45人が参加、憲法署名ハガキと裁量労働制反対のビラをセットで1350枚配布しました。「署名を書いて郵送します」「がんばってください」などの激励や、学生やサラリーマンまで幅広く受け取ってもらえたとの報告が寄せられています。

岡山医療生協労組憲法カフェ150人、テーブルいっぱいスイーツを用意!

法人と共同のとりのくみとして、2月15、16、22、23日の4日間、9時半～14時半で民医連DVDを見て、感想を言い合う「憲法カフェ」。勤務時間でも参加できることを労使で確認、また、夜勤明けの看護師さんが来れるようにと開始を朝からとしました。全体で、150人を超える参加があり、「あらためて戦争に突き進むことの怖さがわかった」との感想が寄せられました。(医労連 かがやけ憲法ニュース⑤より)

広島参加者もびっくり! 30分で26筆も! 火曜定例行動にしよう!

広島ロードビルに事務所を置く有志が、「安倍9条改悪NO!」署名行動をしようと論議を重ね、3月13日(火)に最初の行動をおこないました。この行動は、国民救援会の川后さんの呼びかけで、原水協、県労連、全教、国労と、たまたま訪問をしていた日本共産党の方が参加し、計8人が広島駅北口南北自由通路出口で署名を訴えました。

県労連、全教の2人がハンドマイクで「安倍9条改憲NOの署名に賛同を!」と訴えると、森友公文書改ざんを財務省が認めた直後ということもあってか、関心をもって聞き入っているようでした。学校帰りの高校生が集団で署名をしてくれたり、横断歩道を渡っていた女性が、引き返して署名に応じてくれたりなどもありました。

みんな怒っている!

原水協の古田さんが、「1か月前に平和委員会で署名宣伝をやった時は署名8人だったが、その時と反応がまったく違う」と驚いていました。終了後、参加者は、「毎週火曜夕方の方の恒例行事にしよう」と話し合いました。

(広島県労連署名推進 NEWS NO.5 より)

「9条いぬ」ハガキコメントぎっしり!

VOICE ひとこと紹介

- ・戦争は絶対にしたらいけない。わが子を戦地に行かすなんて、まっぴらごめんだ。
- ・安倍首相へ 自分の意思達成のために国民を道連れにするな。戦争できる国にするな。

全国で怒っています!

兵庫でも

全国で怒っています

3000万署名・森友改ざん・「働き方」偽装

緊急行動

大阪でも

3000万署名
(3/14)
504754人



日時：3月19日(月)
18:00～
3月22日(木)
18:00～
場所：いずれも大丸前

(神戸)

3.17 梅田ヨドバシカメラ前 大宣伝に結集を

○当面の行動

①「安倍・麻生の国家私物化糾弾! 公文書改ざんを許さない緊急行動」

14～16日 議員会館前 (14日夕・16日昼・夕)、国会正門前(15日夕方)

② 安倍9条改憲NO! 森友・加計疑惑徹底追及! 戦争あおるな! 共謀罪廃止! 安倍内閣退陣3・19国会議員会館前行動

日時 3月19日(月)18:30～19:30

場所 衆議院第二議員会館前

主催 戦争させない・9条壊すな! 総がかり行動実行委員会、
安倍9条改憲NO!全国市民アクション実行委員会